

◆伊賀市・名張市を代表して出場します

伊賀市消防団 三重県消防操法大会出場

【問い合わせ】消防本部消防救急課
☎ 24-9115 FAX 24-9111

消防操法大会は、消防団の技術の向上と士気を高め、消防活動を充実発展させることを目的とした大会で2年に1回開催されています。

今年は、伊賀市・名張市消防団の代表として、伊賀市消防団が小型ポンプ操法の部に出場します。

伊賀市消防団では、気力・体力ともに優れた代表選手を各分団から選出し、日々過酷な訓練を重ね、選手と指導者が一丸となって三重県大会優勝をめざして頑張ります。

市民の皆さん、ご声援よろしくお願いします！



【とき】

7月16日(土) 午前9時～

【ところ】

三重県消防学校（鈴鹿市石薬師町452番地）



◀▲訓練の様子

◆看護師の職場復帰を応援します

ナースのためのカムバックセミナー

【問い合わせ】上野総合市民病院看護部
☎ 24-1111 FAX 24-1565



看護師資格はあるのに、結婚や出産などを理由に退職した人や、ブランクがあり不安を感じている人などを応援する研修会です。

専門分野の講師の指導で、基礎的看護技術のおさらいや看護実務

の体験ができ、現場への復帰がスムーズにできるよう支援します。

【とき】 7月26日(火)・27日(水)

午前9時～午後3時

【ところ】 上野総合市民病院

【対象者】

看護師免許か准看護師免許の取得者で、現在未就業の人、看護現場への再就職を希望する人、他施設で就業中の人、または来年4月までに看護師免許取得予定(看護学生)の人

【内 容】

○1日目：感染予防対策、看護技術（採血・点滴静注・血糖測定・吸引）、ME機器の取り扱い、救急蘇生法、医療安全対策

○2日目：病棟実習（看護業務体験）

※託児所があります。必要な人は、申し込み時にお申し出ください。

【持ち物】 看護師免許証・準看護師免許証のコピー

【申込期限】 7月22日(金)

【申込先】 上野総合市民病院看護部

✉ kango@iga-med.jp



(写真左上・右下)
過去のカムバックセミナーの様子

高齢者の徘徊に対するGPS情報サービス

～認知症による徘徊が心配される場合は
ぜひご利用ください～

認知症により、徘徊する高齢者が増えています。行方不明になった場合、発見に時間がかかると生存率が低下し、命の危険につながります。

市では、「徘徊高齢者家族支援サービス事業」として、パソコンや携帯電話、スマートフォンなどから即時に居場所を検索できるGPS機能付き端末の導入経費を助成しています。機器は手のひらサ

イズで、2種類あり、利用者の要望に合わせて選択できます。機能や利用料などはそれぞれ異なりますので、詳しくはお問い合わせください。

【対象】

徘徊が心配されるおおむね65歳以上の高齢者を介護している家族

【問い合わせ】

介護高齢福祉課 ☎ 22-9634 FAX 26-3950



▲ GPS機能付き端末機器の一例

◆周囲の大人の気配りが大切です

子どもの水の事故を防ぐために

海や川などで子どもたちの水遊びが盛んになると同時に、水の事故が急増します。水の事故を防止するため次のこととに注意しましょう。

《屋外での事故を防ぐために》

- 危険な場所を点検し、危険性を教える。
- 子どもだけで、海や川などで遊ばせない。
- 泥沼や草の生い茂っているところに近寄らせない。
- 丸太や漂流物の上では遊ばせない。
- 保護者は同伴していても油断せず、子どもから目を離さない。

《日常生活での事故を防ぐために》

- 浴槽、洗濯機、便器、ビニールプールなどの危険性

【問い合わせ】消防本部消防救急課
☎ 24-9115 FAX 24-9111

を教える。

- 小さな子どもを1人で浴室に入れない。
- 水遊びをするときは子どもから目を離さない。

子どもの水の事故は、特に周囲の大人が気を配ることが必要です。子どもを水の事故から守るためにには、地域ぐるみで安全対策を進めていくことが大切です。

本格的な水の季節を迎える前に、家庭や学校などで水の怖さについて話し合い、危険な場所での水泳や水遊びなど、してはいけないことを再確認しましょう。

万が一のときの対処法を学ぶための応急手当講習会を希望する場合は、ご連絡ください。

◆社会全体で青少年の健全な育成に取り組みましょう

7月は「青少年の非行・被害防止全国強調月間」

【問い合わせ】生涯学習課
☎ 22-9679 FAX 22-9692

子どもたちが楽しみにしている夏休みがもうすぐ始まります。子どもたちにとって、普段、体験できないことをする良い機会となります。しかし、「学校が休み」という開放感から生活が不規則になりがちであり、問題行動も発生しやすい時期もあります。

明日の伊賀市を担う子どもたちを社会全体で育むため、家庭・学校・地域が一体となって青少年健全育成の取り組みを推進することが必要です。このため、伊賀市青少年育成市民連絡会議と教育委員会では次

の課題に取り組んでいます。市民の皆さんのご理解・ご協力をお願いします。

◆青少年に有害な環境をなくす活動などの推進

青少年の非行を誘発しやすい施設などを巡回し、関係者の協力を求めることで青少年を取り巻く有害環境をなくす活動を推進します。

◆研修会などの開催

青少年健全育成に関する講演会や研修会を通じて、青少年の健全育成についての理解を深めていきます。